
 

 

 

 

 

 

 

 

★ 会長の時間 ： 山口  徹 会長  

みなさんこんにちは。まずは奥州水沢東ロータリークラブの安藤様、お忙 

しい中、当クラブの例会の講師をお引き受けいただき有難うございます。 

講師を正式にお願いしたのは 9月２３日の米山記念奨学会地区研修会の時 

です。日前のない中、無理を言って申し訳ありませんでした。今日はよろし 

くお願いします。 

さてガバナー公式訪問、東北地区親睦野球大会の前夜祭、試合を皆様のご 

協力のお陰で無事終えることができました。本当にありがとうございまし 

た。怒涛の如く過ぎ去った感があります。そもそも連続する主管行事を両

方段取るのは至難の業です。やはり頼りになる和賀先生の活躍なくてはとても成し得ないことでした。深く感

謝申し上げます。また谷地幹事も色々と私を支えてくれてありがとうございました。私の一番大変だったのが

挨拶です。年を取ると暗記もゆるくなく、四六時中、呪文を唱えるがごとく覚えました。まず公式訪問の挨拶

を覚え、公式訪問が終わったら次の日の前夜祭の挨拶を覚えるという非常にハードな任務でした。 

前夜祭の話を少しします。藤原キャプテンがプロデュースしてくれました。アトラクションはオープニン

グが東高の太鼓です。コミショナー代行の庄司さんは感動してスタンディングオベーションです。チンドンも

年齢層が合い好評だったと思います。東海新報社の英里社長も踊りで盛り上げてくれました。一番盛り上がっ

たのは藤原キャプテンが用意した佐々木朗希選手のサインボール、サイン色紙争奪じゃんけん大会です。その

日にスポーツ協会から借りた佐々木朗希選手のユニーフォームも花を添えました。三田地親睦小委員長の名司

会も光りました。参加したロータリアンも満足して帰ったようです。目立たない所でも気配り頂いた西クラブ

のみなさんに感謝感謝です。また東海新報に、モノクロですが試合で頑張った三田地選手の写真も載りめでた

しめでたしです。ありがとうございました。 

 

            ◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

  １ ガバナー事務所より  

   ❖ ガバナーノミニーデジグネイト（2027－2８年度）決定のお知らせ 

      古川東 RC 早坂竜太会員  

    ❖ 世界ポリオディーイベントフォトコンテストへの協力のお願いが届いています。 

      写真のテーマ：ポリオ根絶の思いやイベントのストーリーを伝える   

〆切 １１月２５日    

   ❖ １０月のロータリーレイト １㌦１４２円 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

              １０月第１回例会 ２０２４年１０月３日（木）  

ソ ン グ ： 奉仕の理想      ボックス ：３５，０００ 円 （報告者 佐藤裕貴会員） 

お客様紹介 ： 地区米山委員 安藤早苗様 （奥州水沢東 RC） 

本日出席率 ： ７２．７３％  前回修正後 １００％（ﾒ―ｸｱｯﾌﾟ１４名）(報告者 新沼達央会員） 

 RI会長テーマ 
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 ＝会長指針＝ 

笑顔でロータリー 

2024～2025年度 

大船渡西ロータリークラブ会報 



 

  ２ ガバナーエレクト事務所開設の案内が届いています。   １０月１日より開設   

  ３ 周年行事に関する連絡が届いています。 

・仙台宮城野ロータリークラブより    創立３０周年記念式典・祝賀会の案内 

       日 時 2025年 2月 1日(土)15時～19時   場 所 ホテルメトロポリタン仙台 

       登録料 1人 15,000円   締め切 11月 30日 

     ・千厩ロータリークラブより  創立６０周年  

日 時 2024年 10月 22日（火）１８時３０分～  場 所 (株)マリアージュ 

登録料 5,000円     締め切 10月 7日 

    ・築館ロータリークラブ 創立 60周年 

       日 時 2024年 11月 9日(土)17時～   場 所 ホテルグランドプラザ浦島 

       登録料 10,000円    締め切 10月 10日 

      ・一関中央ロータリークラブ 創立 30周年 

       日 時 2024年 11月 30日(土)14時～   場 所 ファミリーレストラン古戦場 

       登録料 12,000円             締め切 10月 21日 

   ４ 白河ロータリークラブ野球愛好会監督吉川様より 

      野球大会に対するお礼メールが届いています。 

   ５ 大船渡東高校より 模擬就職面接会に対するお礼と、生徒たちの感想が届いています。 

     

 

 ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 磐井公洋 社会奉仕委員 

   来週１０日の例会は、社会奉仕アワーで野外清掃例会となります。 

   皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 

★ 三田地大悟 親睦委員長 

野球大会主管として練習不足もあり負けてしまいましたが、来年に向け頑張りたいと思います。 

皆さんの応援ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

          ◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

          地区米山奨学会委員 安藤早苗様講話 

 

        

          上野米山小委員長より安藤様のプロフィール紹介 

            入  会 ： ２００４年８月１日入会 

職業分類 ： 調剤薬局 (株)みどり薬局 

クラブでの主な役職等： 

 2005‐2006年度 クラブ会計  

2006‐2007年度  国際奉仕委員長   

2008‐2009年度  クラブ幹事   

2012‐13年度と 2016‐17年度 クラブ会長  

 2018‐19年度 会場監督  

2023‐24年度 DEI委員長  

 2023‐24年度から地区米山奨学委員となる 

           

 

           お招きいただき有難うございます。 

            私がロータリークラブに入ったきっかけは、同級生のロータリアンとの 

飲み会の席で主人（同級生）に声がかかったのですが、私の方に回ってき

た           ました。女性会員が一人だったため、気まずい感じもありましたが、徐々 

に話し相手も増え、町ですれ違っても声を掛け合える仲間が増えて良かっ 

たと思っています。 

 

米山梅吉の経歴と米山記念奨学会の設立に関するお話をして頂きました。 

また、米山寄付について、目標設定がしやすい、3万円の寄付で準米山功労者、50万円の寄付に対する

シルバーメダルも新設されているとの事。 

 寄付額が増加すると、奨学生の受け入れ枠も拡大します。 

 皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 


